



## Encuentro con las Comisiones Episcopales Europeas para la Catequesis



Del 27 al 29 de enero, el Consejo Pontificio para la Promoción de la Nueva Evangelización será la sede de una reunión en Roma con las Comisiones Episcopales para la catequesis de las Conferencias Episcopales de Europa. Este es el segundo encuentro de una serie que va a tocar los diferentes macrorregiones eclesiales. Por medio de estas reuniones internacionales, el Dicasterio tiene como objetivo hacer un estudio sobre el estado de la catequesis en el mundo, en línea con su misión.



## REUNIÓN DE LAS COMISIONES PARA LA CATEQUESIS DE CENTRO AMÉRICA Y MÉXICO

Comience **hoy a Puebla** (México), la **reunión de las Comisiones para la Catequesis** de las Conferencias episcopales nacionales de los **Países de América Central y México**.

Promovida por el Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización, esta reunión a Puebla es la primera de una serie en las diversas macrorregiones eclesiales a través de la cual este Pontificio Consejo tiene la intención de hacer una encuesta sobre el estado de la catequesis en el mundo, en línea con su misión.

**Hoy y mañana**, por lo tanto, **los Superiores del Pontificio Consejo** - arzobispos Fisichella y Ruiz Arenas con el Subsecretario Mons Bell - se encontrarán **con los líderes de las Comisiones para la catequesis de las Conferencias Episcopales de doce países** (Antillas, Costa Rica, Cuba, El Salvador, Guatemala, Haití, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Puerto Rico y República Dominicana), **junto con el Arzobispo de Puebla**, Mons. Víctor Sánchez Espinosa, **Presidente del Departamento de Misión y Espiritualidad del CELAM** (Consejo Episcopal Latinoamericano) y el Secretario Ejecutivo P. Felipe de Jesús León de Ojeda. s de León Ojeda.

